Geispolsheim Conférence du P^r Mathelin sur le cancer du sein



La Professeure Carole Mathelin évoquera les traitements actuels. Photo Jean-Marc Loos

La commune de Geispolsheim organise une conférence sur le cancer du sein, le **jeudi** 23 novembre à 19 h, à l'espace Malraux. Elle sera animée par la Professeure Carole Mathelin, chef du service de chirurgie de l'Icans, chercheuse dans l'équipe de biologie moléculaire et cellulaire des cancers du sein à l'IGBMC.

Elle est une sommité mondiale dans le domaine du cancer du sein.

La P^r Mathelin évoquera les causes de cette maladie, les comportements de prévention possibles et les traitements actuels.

12/11/23